



## Communiqué de presse

8 mars 2018

---

### Le 15 mars : les parents dans la rue aux côtés des jeunes

Laurence  
Guillermou  
chargée de  
communication

T : 01 43 57 16 16

M : 06 82 81 40 82

108/110, avenue  
Ledru-Rollin

75544 Paris Cedex 11

Sélection déguisée, conseils de classe stigmatisants, manque de place chronique dans l'enseignement supérieur... comme les 1<sup>er</sup> et 6 février derniers, la FCPE appelle les parents à se mobiliser aux côtés des organisations lycéennes et étudiantes le 15 mars pour protester contre la nouvelle procédure d'affectation Parcours sup.

Tout en soutenant les organisations de jeunes, la FCPE redira haut et fort dans les cortèges qui se formeront ici ou là que le stress des parents est à son comble.

L'orientation subie sera, en effet, très forte à la rentrée 2018 pour des milliers de jeunes. Et comme la FCPE n'a cessé de le dénoncer, c'est l'avenir de la jeunesse que l'on sacrifie par manque d'engagement financier du gouvernement.